
◆◆麻布地区では１０年間にこんなまちの変化がありました◆◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
◆◆まちづくりマスタープランの改定スケジュール◆◆ 

   まちづくりマスタープランは以下のようなスケジュールで改定する予定です。 
 
 
 

 
 
 

◆◆次回、第２回意見交換会は以下の日程で開催します◆◆ 
地区 日時 場所 

芝地区 11/５（木）18：00～20：00 芝公園区民協働スペース（芝公園保育園内） 
麻布地区 11/16（月）18：30～20：30 麻布区民協働スペース（麻布保育園内） 
赤坂地区 11/９（月）18：30～20：30 赤坂区民センター 
高輪地区 11/10（火）18：30～20：30 高輪区民センター 
芝浦港南地区 11/12（木）18：30～20：30 芝浦区民協働スペース 
台場地区 11/17（火）18：30～20：30 台場区民センター 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
麻布地区での第1回意見交換会を開催しました 

 
 
 平成 27 年 9 月 14 日（月）の 18 時 30 分から麻布区民
センターで、港区まちづくりマスタープランについての麻
布地区での第 1回意見交換会を開催しました。ご参加いた
だいた皆さま、ありがとうございました。 
 当日は「まちづくりマスタープランの概要 10 年前と現
在のまちの違いについて」をスライドで紹介した後、２つ
のグループに分かれて「地区の魅力」や「地区の課題」に
ついて意見交換しました。 
 その結果を模造紙にまとめ、発表してもらいました。出
された意見の詳細は裏面をご覧ください。 
 グループでの話合いは１時間程度でしたが、机上に地図
を広げ、意見やアイデアを出し合って、活気ある話合いに
なりました。また、グループごとに要点をまとめて発表し
ていただいたため、ほぼ時間通りに終了することができま
した。ご協力ありがとうございました。 
 

まちづくりマスタープランや意見交換会について感想やご意見などお寄せください！ 
また、意見交換会への参加者を引き続き募集していますので、ご希望の方はご連絡下さい。 
港区 街づくり支援部 都市計画課 街づくり計画担当 
 TEL 03（3578）2235、  03（3578）2239 
〒105-8511 東京都港区芝公園 1-5-25（港区役所本庁舎 6階） 

  

  港港区まちづくりマスタープラン  

   意意見交換会ニュース  

 
○おおむね 20 年後を目標とするまちの
将来像やまちの基本的な方針などを
示すものです。 

○区全体のまちの将来像と地区別の特
性に応じたまちづくりの方針で構成
されています。 

○都市計画や建築、交通などのハード面
に限らずバリアフリー、子育て、緑、
環境、防災、防犯などのソフト面も含
んだ計画です。 
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○地区ごとに開催し、区民の皆さんか
らきめ細かな地域の情報や実情など
を伺い、その地区の課題や計画内容
について話し合う会です。 

○各地区３回程度開催する予定で、1回
めは既に開催しました。2回めの予定
は最後のページに紹介しています。3
回めは12月中旬～1月中旬の開催を
予定しています。 
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様々なまちの魅力や課題が出されました  ※意見交換会の内容を要約・整理して掲載しています。 
歩道・道路・交通について 
【歩道が歩きづらい、ガードレールで乗降しに
くい】 

・歩道の整備をする。気休めの白線だけ引いて
いるのは、人間に対して失礼だと思う。 

・歩行者にやさしい街づくりが必要。 
・でこぼこした歩道が問題だ。 
・横断防止柵によりタクシーの乗降がしにくい。 
【抜け道多い】 
・細い道も自動車が抜け道として使って危ない。
改善したい。 

【バリアフリーに。歩道橋、駅の階段】 
・歩道橋を廃止してバリアフリーにしてほしい。 
・駅の階段はバリアフリーとして問題が多い。 
・地下道は造らないでほしい。 
・人にやさしい街づくりが必要。 
【ちぃばすを便利に】 
・ちぃばすは路線がわかりにくい。表示等を分
かりやすく工夫して欲しい。 

・ちぃばす、都バスとも、高齢者を待たずに発
車してしまう。乗車するのを待って欲しい。 

歴史の継承と再開発について 
【歴史の継承・PRを】 
・東麻布地区の観光スポットとして挙げられる
ものが、今はない。 

・地域の歴史を大事にしたい。 
・歴史の継承のため、語り部を行ってはどうか。 
【昔の町名の復活を！】 
・昔の由緒ある名前の街をもっと誇りをもって
定めてほしい。 

・旧町名に戻す事。旧町名には由来がある。 
【再開発は慎重に！】 
・この 10 年でどこもすごく変わってしまった
が、あまり良く変わったと思わない。 

・新しくする時は近くの住民に教えてほしい。 
・歴史を大切に、再開発によって壊さないでほ
しい。 

・細い道や坂、高低差などの特徴は保全したい。 

防災・防犯・美化について 
【防災対策と情報提供を】 
・防災対策として、液状化対策やがけ崩れへの
対策が必要。 

・先日の緊急メールは、具体的にどこを指して
いたのか。急傾斜地はどこか。 

・港区に区の職員が少ない。災害時にはどうな
るのか。 

【防犯対策を】 
・防犯カメラや防犯灯を設置して安全性を高め
る 

【治安の良いところ悪いところの差が大きい】 
・治安が良い。 
・深夜から早朝の環境を改善してほしい。 
【まちをきれいに！】 
・早朝の街のきたないことを改善してほしい。 
・祭りのあとの美化が必要。 

緑・公園について 
【緑が多い。守ってほしい】 
・みどりが多い。 
・今でも緑のある方だが、緑は一杯ほしい。 
・緑豊かな街でありたい。 
【子どもが遊べるまちに】 
・子ども（小学生）が自転車で友達と一緒に移動
しているのを見ない。 

・子どもの遊び場が不足している。公園の雰囲気
が暗い。 

その他 
【公共のトイレの設置】 
・六本木地区には飲食店が多いが、トイレの数が少
ないことが問題である。公共施設にも来街者が利
用できるトイレを設けて欲しい。 

国際化について 
【外国人にやさしいまちに】 
・英語を公用語化してはどうか。若い世代は公用
語化に対応できるのではないか。 

・祭りの神輿等のイベントに、外国人は喜んで参
加してくれる。 

・外国人にやさしいまちづくりを進めたい。 
・絵文字（ピクトグラム）の統一が必要。 
・日本と外国の語学や文化の交流を促す仕組みづ
くりが必要。 

【国際色を豊かに！】 
・国際色豊かな街として保全してほしい。 

公共施設等について 
【高齢者への福祉の情報を】 
・健康教育を区民にしてほしい。 
・介護相談は素人の人ではできない内容で
あり、入所者がかわいそうである。 

【いきいきプラザを地区に】 
・いきいきプラザはなぜ麻布地区にはない
のか。 

・六本木地区にいきいきプラザがない。 
【公共施設の有効活用と適正配置を】 
・20年後を見越した計画をもとに、公共施
設の適正配置が必要である。 

・区民協働スペースの利用促進が必要。 

まちづくりの進め方について 
・現行のマスタープランの結果について、できな
かった点をきちんと整理、検証すべきである。 

・まちづくりマスタープランへの若い人の参画が
必要 

・ハード面ばかりでなく、ソフト面（人的交流）
もあわせて進めていくべきではないか。 

・町会への加入を区で促してほしい。 
・他地区との交流（麻布と芝など）により活性化
を図りたい。 

・行政、警察等との連携をスムーズにして欲しい。 
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